
田平輝也 議員 

・ 道の駅について 

・ 朝市について 

・ 垂水南漁港について 

・ 農業用水について 

 

葛迫猛 議員 

・ 消防行政について 

・ 道の駅について 

 

池山節夫 議員 

・ 個人情報保護法と住民基本台帳の閲覧制度について 

・ 地球温暖化とゴミ問題について 

・ 空き店舗対策について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 市遊休資産の有効活用について 

・ 市文化財保護対策について 

・ 新設市民相談サービス課の現状と対応について 

・ 本城川流域の資源（魚類）保護について 

 

池之上誠 議員 

・ 自主財源の確保について 

・ 環境について 

 

森正勝 議員 

・ 新行政改革大綱について 

・ 市町村合併について 

 

持留良一 議員 

・ 政治姿勢と危機管理 

・ 情報公開と透明性・公正と住民参画による市政運営の具体化 

・ 地域防災計画の実行性 

・ 少子化対策の推進 

 

川畑三郎 議員 



・ 水産行政について 

・ 新設された市民相談サービス課の現状 

・ 防災対策について 

 

川尻達志 議員 

・ 行財政改革について 

・ 学力の向上について 

・ 刀剣山の開発について 

・ 学校統合問題について 

・ 新規設置の部署について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 職員研修について 

・ フェリー駐車場整備と潮彩町開発について 

・ 国道整備のその後について 

 

新原満大 議員 

・ 大野小・中学校のこれからについて 

・ 道の駅について 

・ 少子高齢社会の現状について 

 


